

関係者各位

平成二十三年十一月十四日
ラフティングチーム・テイケイ
監督 浅野重人

ご報告

ラフティングチームテイケイの今後の活動について

拝啓 晩秋の候 時下益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

このたびラフティングチーム・テイケイの今後の活動につきまして正式に決定致しましたのでここに発表させていただきます。

当初「今シーズン限りでチームテイケイの活動は終了」という予定ではありましたが、先の10月コスタリカ世界大会での世界2連覇という結果を受け、2013年の世界大会での3連覇を目指し、引き続きチーム活動を継続する事となりました。

なお今後、現監督の浅野重人は競技活動を引退し、アドバイザーとしてチームの活動に関わりながら積極的にラフティングの広報活動を行い、今や世界一のレベルとなった日本のラフティング普及のために広報活動や講演、執筆、講師の活動を行っていきます。

時期監督候補として現キャプテンの池田拓也を教育し、古川陽進、小泉聡、新規加入の選手とともに更なる連覇に向けての体勢を創っていきます。なお新規加入選手は正式に決定次第お知らせ致します。これまでチームの主軸であった鈴木達也、柏木星穂、八木澤慶太におきましては今シーズンでチームを退部し、それぞれの方法でこれまでの経験を活かしたラフティング普及活動を行っていきますのでより一層のご支援のほど、よろしくお願い致します。

世界2連覇を達成しました今、日本の競技ラフティングは国内のみならず世界におきましてもその動向に注目を浴びております。今後は益々世界各国のマークが厳しくなりますが「ラフティング常勝国」を目指し、より一層切磋琢磨していきますのでどうか変わらぬご支援ご指導のほど、よろしくお願い致します。

敬具